



Hallo ...

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

das Schuljahr 2010/11 der MuK geht mit schnellen Schritten dem Ende entgegen, das neue Schuljahr ab Oktober steht bereits vor der Tür. Auch für das kommende Schuljahr sind wieder zahlreiche interessante Veranstaltungen geplant, die Sie dieser Ausgabe unseres neu konzipierten Newsletters entnehmen können. Der Newsletter des Fachbereichs Musik ist dafür gedacht, Sie zweimal im Monat über aktuelle Veranstaltungen, Konzerte, Schülervorspiele etc. informieren. Der Newsletter für den Fachbereich Kunst kündigt Kursangebote und Veranstaltungen im Fachbereich Kunst an.

Die Verantwortlichen des Trägervereins, die Lehrkräfte und die Schulleitung möchten sich ganz herzlich bei Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung bedanken. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns und unserer Schule auch im kommenden Schuljahr die Treue halten und wir Sie bei der einen oder anderen Veranstaltung begrüßen dürften.

Mit freundlichen Grüßen
Christian Pöndl (Schulleiter)



Musikalische Vesper in der Stadtkirche

Am kommenden Samstag, den 24. September, findet in der Stadtkirche eine musikalische Vesper statt, bei der die neue Hornlehrerin der M&K, **Jennifer Clausen** (Bild s.u.), zusammen mit Michael Kraus (Trompete und Flügelhorn) und Bezirkskantor Jörg Michael Sander (Orgel) zu hören sein werden. Auf dem Programm stehen Werke von G.P. Telemann, C. Saglietti u.a.

Beginn des Konzerts ist um 18.00 Uhr in der Stadtkirche Freudenstadt.



Veranstaltungen im Schuljahr 2011/12

16.10.2011, 18.00 Uhr: Kammermusikreihe „piccola musica“
(Kurhaus Freudenstadt, Gerhard-Hertel-Saal)

20.11.2011, 17.00 Uhr: „Bühne frei! – Das Schülerpodium“
(Kurhaus Freudenstadt, Gerhard-Hertel-Saal)

15.01.2012, 18.00 Uhr: Großes Lehrerkonzert



(Kurhaus Freudenstadt, Kienbergsaal)

29.01.2012, 17.00 Uhr: „Bühne frei! – Das Schülerpodium“
(Kurhaus Freudenstadt, Gerhard-Hertel-Saal)

11.03.2012, 15.00 Uhr: Kinderkonzert
(Kurtheater Freudenstadt)

21.04.2012, 18.00 Uhr: Preisträgerkonzert
(Kurhaus Freudenstadt, Großer Kursaal)

29.04.2012, 18.00 Uhr: Musik trifft Kunst
(Kurhaus Freudenstadt, Kienbergfoyer)

06.05.2012, 17.00 Uhr: „Bühne frei! – Das Schülerpodium“
(Kurhaus Freudenstadt, Gerhard-Hertel-Saal)

12.05.2012, 15.00 Uhr: Schülervorspiel Stadtkapelle Dornstetten
(Probelokal Dornstetten)

20.05.2012, 18.00 Uhr: Großes Lehrerkonzert
(Kurhaus Freudenstadt, Kienbergsaal)

23.06.2012, 10.00 Uhr: Instrumentenvorstellung für RMFE-Kinder
(Musik- und Kunstschule, Bismarckstr. 10)

23.06.2012, 14.00 Uhr: Tag der offenen Tür
(Musik- und Kunstschule, Bismarckstr. 10)

24.06.2012, 17.00 Uhr: „Bühne frei! – Das Schülerpodium“
(Kurhaus Freudenstadt, Gerhard-Hertel-Saal)

15.07.2012, 18.00 Uhr: Kammermusikreihe „piccola musica“
(Kurhaus Freudenstadt, Gerhard-Hertel-Saal)



Ausblick

Die mittlerweile in Freudenstadt etablierte Kammermusikreihe „piccola musica“ der M&K geht nun bereits in ihr drittes Schuljahr. Die Verantwortlichen der Schule freuen sich, der interessierten Öffentlichkeit auch in diesem Schuljahr zwei Konzerte innerhalb dieser Reihe präsentieren zu können.

Das erste Konzert, mit dem die Veranstaltungsreihe der M&K im kommenden Schuljahr eröffnet wird, findet am Sonntag, den 16. Oktober um 18 Uhr im Gerhard-Hertel-Saal des Kurhauses statt. Die Künstler des Abends sind **Nadine Thomann** (Querflöte) und **Carlos Valenzuela** (Gi-



Eine unterhaltsame Einführung zu den Komponisten und den gespielten Werken gibt Musikwissenschaftler Dr. Christoph Flamm. Die Veranstaltung beginnt um 18 Uhr im Gerhard-Hertel-Saal des Kurhauses. Der Eintritt beträgt 6 Euro für Erwachsene, 3 Euro für Schüler, Familienkarten gibt es für 15 Euro.

Zum Namen der Reihe:

„piccola musica“ deutet bereits auf das Konzept hin: In kurzen Gesprächskonzerten, die moderiert und mit ergänzenden Texten kommentiert werden, stellen sich Lehrkräfte der Musik- und Kunstschule mit verschiedenen Programmschwerpunkten der Öffentlichkeit vor. Dank der Unterstützung durch die Kreissparkasse Freudenstadt sowie durch die Freudenstadt Tourismus war es möglich, die Finanzierung der Kammermusikreihe zu sichern.



Rückblick

5 Jahre Musik- und Kunstschule Region Freudenstadt e.V.

... die Festivitäten sind vorüber. Mehrere gelungene Veranstaltungen haben dieses Ereignis brilliant markiert. Die Resonanz der Konzertbesucher, der Besucher der parallelen Kunstaussstellung und die der geladenen Gäste haben klar unterstrichen: Die Musik- und Kunstschule Region Freudenstadt hat einen festen Platz in dem schulischen und kulturellen Angebot der Stadt und der Umgebung. All das hat uns in unserem Bemühen bestärkt und ... wir schauen nach vorn!



Bilder sagen mehr als tausend Worte ...

... auf der letzten Seite wollen wir Ihnen gerne ein paar Impressionen zu den vergangenen Veranstaltungen liefern ... oder die Gelegenheit geben einen Blick auf unsere z.T. neuen Lehrkräfte zu werfen ...

... noch ein abschließendes Wort zu diesem Newsletter: Es liegt in der Natur der Sache, dass der erste Newsletter in diesem Jahr etwas umfangreicher ist, wegen der vielen Termine. Die folgenden werden mit Sicherheit kürzer ausfallen.

Den Newsletter können Sie auch von unserer Homepage herunterladen:
www.muk-fds-news.de

Bilder sagen mehr ...

In der ersten Bildreihe stellen sich die Solisten unserer oben angekündigten Konzerte vor:
 von links nach rechts: Jennifer Claußen, unsere neue Hornlehrerin mit Michael Kraus,
 Nadine Thomann und Carlos Valenzuela, beides Lehrkräfte unserer Schule.

Darunter : Schülerpodium 2010 im Gerhard Hertel Saal des Kurhauses

